El segundo trimestre de 2009 se ha presentado intenso y con gran número de iniciativas y actividades relevantes para la Nutrición Comunitaria. Entre las más destacadas para la Sociedad Española de Nutrición Comunitaria sin duda hemos de mencionar el Acto inaugural de la Academia Española de Nutrición y Ciencias de la Alimentación, presidida por el Dr. Lluis Serra-Majem y la jornada conmemorativa del veinte aniversario fundacional de nuestra sociedad, la SENC. Ambos acontecimientos tuvieron lugar en Barcelona el pasado mes de abril.

La fundación CANIA y el grupo Polar, en Venezuela, organizaron un interesante simposio dedicado a la nutrición comunitaria en el mes de mayo, con una destacada presencia del Grupo Latinoamericano de Nutrición Comunitaria (GLANC).

No cabe duda de que la Nutrición en el contexto de la Salud Pública, la Nutrición Comunitaria, adquiere cada día más relevancia. Hay más iniciativas de gran interés y nivel científico a lo largo del año, como la cita en el XIV Congreso de la Sociedad Latinoamericana de Nutrición (SLAN) que tendrá lugar en el mes de noviembre en Santiago de Chile. El comité organizador presidido por el Dr. Eduardo Atalah está preparando un atractivo programa científico. De cara a 2010, tras la convocatoria del II Congreso de la FESNAD en Barcelona en marzo. el punto de encuentro será la bella ciudad portuguesa de Oporto, donde tendrá lugar el II Congreso Mundial de Nutrición y Salud Pública en el mes de septiembre, presidido por la Dra. Ma Daniel Vaz de Almeida y por el Dr. Javier Aranceta. Un acontecimiento que nos hará recordar los brillantes momentos y las experiencias vividas en la primera edición celebrada en Barcelona en 2006, presidida por el Dr. Lluis Serra-Majem.

Carmen Pérez Rodrigo

Directora